

Vienne - Jaunay-Clan -

LP2I : elles mettent les sciences au féminin

30/11/2016 05:35

Au LP2I, la semaine dernière, une intervention coordonnée par Mmes Ponizy et Souet, professeures de sciences de l'ingénieur au LP2I, a été présentée dans le cadre de la quatrième édition de la journée nationale, « Les sciences de l'ingénieur au féminin », par l'association Elles bougent. Cette association composée de professionnelles des métiers de l'ingénieur propose aux établissements secondaires de transmettre à leurs élèves la passion et de susciter des vocations aux métiers d'ingénieries et de techniciennes. Cette action contribue à permettre aux lycéennes de rencontrer des femmes ingénieresses, techniciennes ou étudiantes pour qu'elles puissent poser leurs questions. Au travers de témoignages, tous les sujets sont abordés : formations, métiers, débouchés, qualité de vie...

Devant une quinzaine de lycéennes de la seconde à la terminale, six ingénieresses enseignantes chercheuses étudiantes sont venues avec Martine Rayet, ingénieresse qualité production au Centre d'excellence industriel optronique Safran Electronics & Défense (St-Benoît), toutes avec un foulard rose autour du cou (clin d'œil au stéréotype et marquant leur adhésion à Elles bougent), ont restitué leur parcours professionnel et voulu prouver que les sciences de l'ingénieur peuvent s'accorder au féminin. Des parcours tous différents, témoignant pour toutes d'un choix, d'une passion pour les sciences et d'une sacrée volonté. Des parcours féminins très encourageants dans des entreprises et dans des écoles d'ingénieurs où les femmes sont de plus en plus présentes, sans toutefois être à égalité en nombre avec les hommes.

Suivez-nous sur [Facebook](#)



Une quinzaine de lycéennes du LP2I ont rencontré sept femmes professionnelles des sciences de l'ingénieur.